
Herr Reisbitzen fragt, ob die Fläche nach Widmung noch für Nutzungen im Rahmen der Eitorfer Kirmes 
zur Verfügung steht. Herr Sterzenbach bejaht dies und verweist auf die Möglichkeit der Sondernutzung. 


